
61

2 0 1 6～2 0 1 7 年度 R O T A R Y  C L U B  O F  T O Y O K A W A  H O I  C L U B  W E E K L Y 

クラブテーマ：原点回帰
会長／金田柾宏  幹事／大島嗣雄  会報委員会／中村嘉輝・中西弘徳 例会／毎週火曜日 12：30 豊川商工会議所 

事務局／豊川市豊川町辺通 4-4 豊川商工会議所会館内 ℡0533-86-2535 Fax0533-86-8889 ＨＰ／http://toyokawahoi.tank.jp 

本年度第１９回 通算１４５６回

平成２８年１１月２２日（火）
出席報告

会員総数 出席者数 出席率 11/8修正出席率

６２名 ３６名 ６３．２％ ９０．７％

 ゲスト：（なし） ビジター：メークアップ受付 22 名

★会長あいさつ     金田柾宏会長

こんにちは。先

週の火曜日にお

話をしましたス

ーパームーンの

話をさせて頂き

ました。あの日

の夜 7 時頃に空

を見上げました

が曇っていました。9 時頃に見たら、雲の影

から月が見えました。今回 68 年ぶりなので、

私が生きている間に、次を見る事はないと思

います。

 先週の日曜日に豊川中ライオンズクラブの

創立 45 周年記念式典に当クラブを代表して

出席をして来ました。クラブの活動の報告が

ありました。我々のクラブと活動の仕方は違

いますが、良い所は取り入れて行った方が良

いと思いました。チャーターメンバーが 2 名

おられて、感謝状が贈呈されました。ライオ

ンズクラブの場合、その後に、皆さんの方を

向かれて「ウォー」と雄叫びを出すそうです。

近くにいたライオンズのメンバーに聞きまし

たら、「ライオンズは、ライオンだから吠える」

のだそうです。意味は「ありがとう」という

事だそうです。豊田会長さんが会員増強に力

を入れられているそうです。我々のクラブも

会員増強に力を入れておりますので、会員の

皆さんには、ご推薦をお願いしたいと思いま

す。

 今朝、福島県沖で 7.4 の地震がありました。

津波警報も出でいました。大きな津波にはな

らず、大きな被害もなく良かったです。この

地域も東南海地震が来ると言われています。

いつ災害に合うか分かりませんので、日頃の

備えをしっかりとして頂きたいと思います。

 本日の例会は、高桑ガバナー補佐の卓話で

す。規定審議会とＩＭのお話です。よろしく

お願いします。

★幹事報告       大島嗣雄幹事

例会臨時変更のお知らせ

12 月 3 日の社会奉仕事業につい

★委員会報告

社会奉仕委員会（細井委員長）

12 月 3 日のシンポジウム開催について
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★卓話「規定審議会 2016 とＩＭについて」

高桑ガバナ

ー補佐

 こんにちは。

規定審議会の

ことより、ア

メリカの大統

領選挙の解説

をしてくれと言われました。少しだけ話しま

す。ロスに住んでいる母の体調が悪かったの

でアメリカに行ってきました。たまたま同級

生の集まりがあり 100 人ぐらい集まりました。

選挙のことを聞いてみたら、ほとんどの人が

票を入れたくないと言っていました。最悪の

選挙だと言っていました。その時点でマスコ

ミは、クリントンでした。一般の人たちに聞

くと、分からないという意見が多かったです。

今回の結果が、それを現したのだと思います。

今、政治家に対する不信、政権に対する不信

があることも、結果につながったと思います。

 規定審議会は 3 年に 1 度開催されます。各

地区から地区の代表として 1 名選出され、シ

カゴに集まって制定案を審議します。提出さ

れた制定案について、似たものは取り下げた

り、ＲＩ理事会に審議を任せるなど、クラブ

の理事会と同じように形で進められています。

 規定審議会の歴史について資料をまとめま

した。1934 年に規定審議会が発足しました。

制定案は 2 つあり、1 つは定款、もう一つは

細則です。国際ロータリー定款と標準ロータ

リークラブ定款に書かれていることは、必ず

守らなければなりません。標準ロータリーク

ラブ細則は、各クラブに任せるということで

す。但し、定款と矛盾してはいけません。

今回の可決された事案の中に、会計を理事

に含めるという案があります。これは定款の

制定案で可決されましたので、必ず理事会メ

ンバーに入れなければなりません。幹事エレ

クト、つまり副幹事を理事に含めると言う制

定案は否決されました。でも当クラブは、細

則で理事メンバーに含んでいます。

今年の規定審議会には 181 の議案が提出さ

れました。可決したもの、否決されたもの、

取り下げられたもの、理事会に委託されたも

のなど、色々とあります。

次の規定審議会は 2019 年です。もう次の規

定審議会に向けてスタートしています。世界

中から、国、クラブによって事情が異なるの

で、様々な制定案が提出されます。今年の可

決した制定案で、日本で一番話題になったの

が「定款から入会金を削除する」制定案でし

た。定款から削除されても、クラブが必要な

らば、細則に追加して入会金をもらうことは

出来ます。ですので、当クラブは、12 月 6 日

の年次総会で、細則に入会金追加に関する議

案の決議をします。たまたま我々のクラブは、

今まで標準ロータリークラブ細則をそのまま

使っていましたが、東三河分区内では、もう

既に細則を一部変更して、入会金をもらうこ

とが明記されていました。クラブの事情で決

めています。

今回の規定審議会は、クラブ運営を各クラ

ブがやりやすいように、柔軟性を持たせるよ

うな結果になりました。例会方法、会員資格

など、クラブが決定することが出来るように

なりました。

当クラブが、16-07 の入会金削除の制定案

に対して反対票を国際ロータリーに提出しま

した。全世界の 5％を超えた場合、再審議を

することが出来ます。全世界に 3 万 5 千クラ

ブあり、今回、反対票を提出した 162 クラブ

だけでした。意外と少ない票数でした。ただ、

我々は知らなかったことですが、他のクラブ

は細則に載っているので、反対票を出す必要

がありませんでした。

一番反対票が多かったのは、16-99 の人頭

分担金増額の制定案でした。現在は毎年 1
＄アップ、再来年度から毎年 4＄アップする

制定案です。でも反対票は、わずか 400 強で

5％に行きませんでした。

ＲＩのロータリー財団が取り組んでいる大

きな事業はポリオ撲滅です。あと少しの所ま

で来ています。あと数年で撲滅宣言がされる

と思っています。次なる事業としてマラリア

撲滅をしまししょうという制定案が出されま

したが、これは否決されました。

手続要覧 2016 の日本語版は、今年の 12 月

か 1 月に発行されます。日本語版が出て、良

く読んでから、再度考えて、細則を変更する

必要があれば変更しても良いではないかと地

区からのアドバイスがあります。ですので、

日本語版の全文を良く読んで頂き、クラブの

これからを考えて頂きたいと思います。

今回の当クラブが関心を持った 16-07 入会

金削除の制定案は、全体で 530 の代表議員で
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審議され、賛成 232、反対 228、全体で 460
票しかなく、わずか 4 票差で可決されました。

のこり 70 票によっては、結果は変わったかも

しれません。今回のアメリカの選挙と同じか

もしれません。

ＩＭについては話をします。2 月 18 日（土）

ホテルアークリッシュ豊橋で開催をします。

本日の資料は、理事会の承認を得ております。

これが基本となって準備を進めて行きます。

ＩＭのテーマは、「オンラインツールとソーシ

ャルメディアの活用状況」です。地区の公共

イメージ向上委員会の篭橋委員長に 40 分の

講演をして頂き、豊橋、豊川、田原パシフィ

ック、当クラブの 4 クラブに 10 分ずつのクラ

ブ事例発表をしてもらいます。

当クラブは、ホストクラブということで全

員登録をお願いしています。登録料は理事会

で検討頂き、半額をクラブ負担、半額を個人

負担となっています。

出席対象者は、各クラブは理事・役員・委

員長・入会３年未満の会員となっていますが、

当クラブは対象者とか関係なく、全員出席で

お願いします。

役割分担も決めさせて頂きましたので、事

前準備と当日のお手伝いをお願いします。た

だ、この日が既に都合が悪い方は、柴田分区

幹事か事務局にお知らせ下さい。

ロータリー財団の話を少しします。全世界

の奉仕活動が載っている本があります。ロー

タリーが取り組んでいるポリオ撲滅の活動は、

高く評価されています。天然痘撲滅に続く、1
番の奉仕活動ではないかと評価されています。

皆さんの寄付が、この活動に使われています。

 今年度のＲＩ会長のお父さん、そして前年

度のＲＩ会長のお母さんは、共にポリオに感

染をされています。前年度のＲＩ会長のお母

さんは、ロータリアンの協力があり、治療が

出来たそうです。日本では、ポリオ感染がな

いので関心がないと思いますが、撲滅まであ

と少しのところに来ています。これからも財

団にご協力をお願いします。

 もう一つの行事として、4 月 17 日に東三河

分区親睦ゴルフ大会があります。45 組 180 名

を目標に開催したいと思っています。これも

当クラブがホストクラブです。ゴルフ同好会

幹事会を中心に準備を進めたいと思っていま

す。皆さんのご参加、ご協力をお願いします。

 最後に今年度の国際大会はアトランタで開

催されます。私は国際大会に参加をする予定

をしています。12 月 15 日までに登録すると

登録料が 340＄、それ以降だと少しずつ高く

なります。アメリカの南部は、こんな機会が

ないと行かないと思います。行きたいと思っ

ている方は、今月末までに私にご連絡下さい。

 皆さんのご協力でＩＭと親睦ゴルフ大会を

成功したいと思っています。皆さんのご協力

を宜しくお願いします。ご清聴ありがとうご

ざいました。

★ＴＡＳＣ活動報告

11 月 20 日に豊川市陸上競技場でトヨカワシ

テマラソン 2016 が開催されました。ＴＡＳＣ

は、協力団体として、ノボリと横断幕で選手

の皆さんを応援しました。

★ニコニコボックス

 高桑 耐会員 本日、卓話を担当します

 樅山修一会員 結婚記念日を祝って頂き

 大場 篤会員  〃

会報担当：中村嘉輝会員・中西弘徳会員


